

Un motor que revolucionará la industria del automóvil

Hamburgo.—Un ingeniero belga ha construido en Hamburgo un motor llamado Rotamo, capaz, al parecer, de revolucionar la industria automovilística. Su potencia es de ciento veinticinco caballos y su volumen seis veces menor que el de un motor Diesel corriente. (Efe.)

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

REDACCION Y TALLERES: TELEFOS. 3185 Y 1924
CALLE DE RAMOS DEL MANZANO, 36

ADMINISTRACION: TELEFONO 1018
RUA MAYOR, 13. — APARTADO 10

Los republicanos preparan su programa para las elecciones parlamentarias

Washington.—Los altos dirigentes del partido republicano se han reunido en un hotel de esta capital para preparar el programa político para las elecciones parlamentarias de noviembre próximo. El presidente nacional ha anunciado que de esta sesión, que durará dos días, saldrá una unánime declaración política que elevará nuevamente al partido en el control del Congreso. (Efe.)

MENSAJE DE DESPEDIDA DE SALAS POMBO

Anoche, por los micrófonos de Radio Salamanca, se difundió, grabado en cinta magnetofónica, el siguiente mensaje de despedida del hasta ahora gobernador civil de la provincia, excelentísimo señor don Diego Salas Pombo:

FALTARIA a un deber elemental de gratitud si de un modo expreso no hiciera presente a todos los vecinos de esta capital y provincia de Salamanca, a la que tan ligado me siento por afectos, amistades y una etapa de trabajo fervoroso que ha durado cerca de cinco años si no agradeciera, repito, de todo corazón, las pruebas de afecto, de estimación y de colaboración personal que a lo largo de este tiempo he recibido de todos en el cumplimiento leal y disciplinado de las orientaciones y consignas del Gobierno de la Nación, que han encontrado siempre en los salmantinos eficaces cumplidores de cuantas orientaciones directrices se les han señalado. Han hecho, para mí, grata mi tarea de gobierno y me ligan con imborrable recuerdo a los cinco años que he permanecido en estas tierras. Al despedirme con el más afectuoso y cálido de los saludos, quiero aquí repetir, y bien quisiera que Dios me deparase alguna vez ocasión de poderle demostrar a Salamanca y a los salmantinos cuán hondo ha calado en mi corazón la gratitud y cuán vivo e imborrable será el recuerdo y el cariño entrañable por esta ciudad y su tierra.

EL SEÑOR SALAS POMBO salió ayer para Valencia

En la tarde de ayer emprendió el viaje con dirección a Valencia, con el fin de tomar posesión de los cargos de gobernador civil y jefe del Movimiento de aquella provincia, el excelentísimo señor don Diego Salas Pombo. Con el fin de asistir al acto de posesión han salido también a la capital levantina numerosas representaciones del excelentísimo Ayuntamiento de la capital, de la excelentísima Diputación provincial, de la Jefatura de Movimiento, de la Delegación Sindical y de otras muchas entidades oficiales y particulares, así como de los pueblos de la provincia.

Un avión militar se estrella en las montañas de Tobarra (Albacete)

Albacete.—Un avión militar de la base aérea de San Javier, con 17 tripulantes, y que se dirigía a Albacete, se estrelló a media tarde de hoy contra una montaña de Tobarra. Parecieron carbonizados sus 17 tripulantes.

Conmemoración del III Centenario de Saavedra Fajardo en la Academia de Jurisprudencia

Madrid.—El Instituto de España se reunió esta tarde en el salón de actos de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación para conmemorar el III Centenario del insigne polígrafo don Diego Saavedra Fajardo. Presidieron el acto el patriarca de las Indias y obispo de Madrid Alcalá, don Leopoldo Eijo y Garay; el presidente de las Cortes y de la Academia de Jurisprudencia, don Esteban Bilbao; el obispo de Sigüenza, doctor Luis Alonso Muñoz Torres; don Vicente Castañeda, por la Academia de Historia, y el secretario perpetuo del Instituto, señor Cortázar Valledor. El salón se hallaba completamente lleno, asistiendo al solemnoso acto la mayoría de los miembros del Instituto de España, así como numerosas personalidades invitadas. Primariamente, don Wenceslao González Cliveros, en representación de la Real Academia de Jurisprudencia, pronunció un discurso, en el que estudió la autenticidad española de Saavedra Fajardo frente a la nueva filología política que le asedió en Europa. A continuación, don Eloy Buñón Fernández, marqués de Selva Alegre, en representación de la Academia de Ciencias Morales y Políticas, realizó la figura del ilustre escritor murciano. Ambos oradores fueron muy aplaudidos. Por último, se procedió a la jurta de los nuevos académicos. (Logos.)

LA TIPICA FIESTA DE SAN ANTON



Según tradición costumbre, se celebró el martes, en Madrid, la típica fiesta de San Anton, desfilando amazonas y jinetes, galando equino de silla y de tiro ganado vacuno, etc. He aquí tres niños vestidos de asturianos, llevando al desfile unos hermosos ejemplares vacunos. (Foto Vidal.)

El pleno de la Federación Española de Pesca presenta al Caudillo las conclusiones adoptadas por el mismo

También le hizo entrega del título de primer pescador de España

Madrid.—Esta mañana, en el Palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado ha recibido, en audiencia, al pleno de la Federación Española de Pesca, presidida por don Joaquín Lozano, cuya Comisión ha puesto en sus manos unas conclusiones que representan las aspiraciones de todas las sociedades federativas existentes en España, que albergan en su seno a los deportistas fluviales y marítimos. Se trata de conseguir de los Poderes públicos unos viejos anhelos de miles de deportistas, aspiraciones encaminadas a la consecución de unas licencias de pesca de tipo económico para pescadores económicamente modestos. Igualmente elevaron a la consideración de Su Excelencia otros diversos problemas, especialmente de los coros fluviales y las ordenanzas referidas a la pesca

OTRAS AUDIENCIAS CIVILES Y MILITARES DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido, en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Francisco de la Rocha Riedel, general de división del Cuerpo de Ingenieros de la Armada; don Asimón Valero Navarri, inspector médico de primera clase; don Víctor Martínez Simancas, general de división; don Camilo Menéndez Tolosa, general de brigada de infantería; don Emilio Izquierdo Arroyo, general de brigada del Cuerpo de Mutillados de Guerra, honorífico; don José Palacios Palacios, coronel de infantería retirado; don Santiago Cid Moreno, teniente coronel de Ingenieros; don José Luis Coloma Gallegos, comandante de Infantería, cabalero mutilado permanente; don Francisco de Asís Martín García, capitán de Infantería.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores: Federación de Pesca, presidida por don José Joaquín Lozano; doña María Jiménez, viuda de Garret; don Pablo Tobar, obispo de Cuttack (India), acompañado de su secretario, P. Jesús Tabla del P. Silvestre Ojeda, visitador de los PP. Paulés de la provincia de Madrid, y del P. Mariano Bartolomé, subdirector de las Hijas de la Caridad de la provincia española; conde de Casas Rojas, embajador de España en Rio de Janeiro; don José Antonio de Sangroniz, embajador de España en Roma; don Emilio Navasquez, ministro de Esparña en La Haya; don Daniel Mezquita Moreno, presidente del Primer Congreso Médico del Sur; P. José Caballero y don Manuel Gutiérrez Roif, ingeniero agrónomo. (Logos.)

Robo sensacional en Boston

Boston.—Siete bandidos con antifaces negros, han penetrado en los sótanos de una empresa y han huido con más de millón y medio de dólares. Es uno de los mayores robos de la historia de Estados Unidos. El superintendente de Policía, Edward Fagon, ha manifestado que posiblemente la cantidad robada sea mayor, pero que no la sabía exactamente. El cálculo ha sido hecho después del interrogatorio de las víctimas del robo. Horas después, la Policía descubrió a trece individuos que fueron sometidos a interrogatorios. La Policía tiene instrucciones de detener a todas las personas sobre las que recaigan las más ligeras sospechas. Patrullas de agentes recorren todos los lugares de aparcamiento y callejuelas, tratando de localizar el coche que se supone abandonado y en el que los ladrones huyeron. (Efe.)

Paralización progresiva en el sistema ferroviario berlinés

Berlin.—Dos oficiales del Ejército y 50 policías, se han incautado del edificio situado en el sector norteamericano que se utilizó en época como centro de operaciones del ferrocarril de la zona soviética. La explicación dada por los oficiales norteamericanos es que el edificio contiene 600 oficinas que no se han utilizado desde la huida ferroviaria de Berlín a principios del verano pasado. Las autoridades soviéticas han presentado inmediatamente su protesta. (Efe.)

Robo en el edificio vigilado

Berlin.—Las autoridades norteamericanas han colocado guardias en torno al gran edificio que está instalado el mando de cambio de agujas ferroviarias de los rusos en la zona norteamericana, después de desarmar y expulsar a la Policía rusa que hacía guardia anteriormente en el exterior del edificio. (Efe.)

Paralización en el tráfico ferroviario

Berlin.—Las autoridades norteamericanas de ocupación han iniciado una investigación para descubrir si la paralización relativa del sistema ferroviario berlinés registrada esta mañana es debida a funcionarios rusos alemanes. El elevador experimentó una paralización relativa, pues solamente circulaba un tren cada cuarenta minutos. Los rusos dijeron que el servicio se interrumpió porque la policía berlinesa occidental obra bajo instrucciones norteamericanas y se había apoderado anoche de la central ferroviaria, situada en

El Ayuntamiento de Madrid erigirá un monumento a Benavente

Madrid.—En la sesión celebrada esta mañana por el Ayuntamiento, se acordó nombrar una comisión que estudie el plan de las de los transportes urbanos en la capital. También se acordó erigir un monumento a don Jacinto Benavente en la plaza que lleva su nombre del glorioso dramaturgo, al que el teniente alcalde calificado de principio de los ingenios contemporáneos.

El alcalde manifestó que el monumento existente en dicha plaza, que representa la figura de Chopin, de los intereses creados, será colocado en el Parque del Retiro. (Logos.)

El nuevo gobernador civil de Salamanca



El excelentísimo señor don Joaquín Pénz Villanueva, nuevo gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Salamanca. La ciudad y la provincia de Segovia, donde hasta ahora ha desempeñado estos cargos, se proponen rendir un justo homenaje de gratitud, admiración y respeto al que se ha hecho acreedor durante los tres años y medio que ha durado su gestión. Como ya decíamos en nuestro número de ayer, el Ayuntamiento y la Diputación han acordado nombrarle hijo adoptivo de Segovia y de la provincia, y todos los Ayuntamientos y la Corporación provincial le ofrendarán las insignias de la orden de Alfonso X el Sabio, en un acto solemne. Con ello quiere Segovia demostrar públicamente el agradecimiento que debe al que hasta ahora ha sido su gobernador.

El senador Brewster recomienda a Truman el envío de un embajador a Madrid

Estima importantísima la reanudación total de relaciones diplomáticas y económicas. Varios países iberoamericanos apoyan esta opinión.

Washington.—Al salir de la visita realizada hoy a Truman el senador republicano O. Brewster, manifiesta que en la conferencia se trató de la situación española y que el recomendó al Presidente, el envío de un embajador norteamericano a Madrid. Añadió que, atendiendo a los propios intereses de

los Estados Unidos y en particular de su seguridad nacional, insistió en la cuestión, señalando que puede llegar día en que España sea la única posición que en el Continente europeo tenga el mundo occidental. Agrega el senador que desde el punto de vista económico también es partidario de la normalización de las relaciones con España para la exportación de trigo y algodón de los Estados Unidos, quienes, a su vez, están en condiciones de suministrar grandes cantidades de otros artículos al Gobierno de Madrid; éste podría estudiar la situación y ayudar al fomento del comercio entre los dos países, dice.

Por último, el senador Brewster, declara que el presidente no hizo comentario o manifestación de ninguna clase al asustado español, pero que el personalmente tiene entendido que Norteamérica está dispuesta a enviar embajador a Madrid en el caso de que la Asamblea general de las Naciones Unidas decrete su recomendación de 1946. (Efe.)

Truman tratará de llegar a un acuerdo con Stalin sobre el empleo de armas atómicas

Londres.—El presidente Truman realizará en fecha próxima una nueva gestión cerca de Stalin para llegar a un acuerdo y poner fuera de la ley la utilización de las armas atómicas según comunicó desde Washington el corresponsal del "Newa Chronicle". Se cree que Truman efectuará dicha gestión a través de la ONU, o mediante una intervención conjunta de las tres grandes potencias occidentales. Truman tomará una decisión a este respecto en la semana próxima. (Efe.)

Próximas negociaciones con la República federal de Alemania

Nota para las sociedades y particulares interesados. Madrid.—Próximas a celebrarse negociaciones comerciales con la República federal de Alemania, se pone en conocimiento de los Organismos oficiales, Sociedades y particulares que estén interesados en el intercambio comercial con aquel país que pueden dirigirse por escrito a la Subsecretaría de Economía Exterior y Comercio (Servicio de Tratados) exponiendo cuantas negociaciones y sugerencias juzguen convenientes. Para que los aludidos escritos puedan ser objeto de estudio deberán estar redactados en triple ejemplar y recibirse en el Registro de este Ministerio antes del día 15 del próximo febrero. (Logos.)

Hasta ahora, Paasikivi lleva ventaja en las elecciones finlandesas

Helsinki.—Aunque todavía no han confirmado los datos provisionales, Paasikivi será reelegido presidente. La votación ha reflejado una vuelta a la derecha. La única posibilidad de que perdiese éste en la elección, sería una coalición de última hora de socialdemócratas, agrarios y otros izquierdistas. (Efe.)

OBRERA: Fácilmente podrás cumplir el Servicio Social sin interrumpir tu jornada de trabajo asistiendo a la Escuela de Formación de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

El elevador experimentó una paralización relativa, pues solamente circulaba un tren cada cuarenta minutos. Los rusos dijeron que el servicio se interrumpió porque la policía berlinesa occidental obra bajo instrucciones norteamericanas y se había apoderado anoche de la central ferroviaria, situada en

